



“TODO EN CRISTO”

OBJETIVO: que los niños se familiaricen con el concepto de que en Cristo están completos para conocer a Dios y vivir como Él manda.

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta, relacionada con el tema de hoy. Recuerda usar un lenguaje sencillo y fácil de comprender.

Ejemplo de oración: Señor, gracias por que este día me permites aprender más de ti, gracias porque por medio de tu Palabra puedo conocerte y vivir para tu gloria. Amén

2 Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s https://youtu.be/3sgajODJ__4

3 Actividad de Introducción

Realiza la actividad que encontrarás el final del documento; puedes imprimirla o hacerla tú mismo. Ayuda a tu hijo a unir los puntos negros con un plumón, crayola o lápiz negro para formar la palabra JESUS.

4

Enseñanza

ES MOMENTO DE VER EL VIDEO DEL MAESTRO.

A continuación, encontraras la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy:

Versículos clave: **Colosenses 2:2** Espero que con esto sean alentados sus corazones, y unidos en amor, alcancen todas las riquezas que proceden de una plena seguridad de comprensión, resultando en un verdadero conocimiento del misterio de Dios, es decir, de Cristo

BUSCA CON TU/S HIJO/S EL VERSICULO Y LEELO VARIAS VECES, SI ES POSIBLE APRENDANLO DE MEMORIA

Este día iniciamos una nueva serie, estudiaremos la carta a los Colosenses, esta carta fue escrita por es apóstol Pablo. Los Colosenses se llamaban así porque la ciudad en la vivían se llamaba Colosas y Pablo escribió esta carta para ellos.

Lo que estaba sucediendo con los Colosenses era que estaban haciendo caso de muchas falsas enseñanzas que los apartaban de Dios; Pablo les escribió esta carta porque quería enseñarles que no necesitaban todas estas falsas enseñanzas, solo necesitaban a Cristo.

En la iglesia de los Colosenses había cristianos verdaderos, que creían en Jesús, y querían ser buenos cristianos, pero lo estaban haciendo de la forma equivocada porque no lo estaban haciendo como Dios lo mandaba, ellos estaban haciendo cosas que el mundo decía, y se estaban olvidando de Cristo escuchaban lo que los falsos maestros decían.

Ellos creían que necesitaban muchas cosas del mundo para ser buenos cristianos pero Pablo en su carta les recuerda que solo necesitaban a Cristo, porque es Él quien nos da todo lo que necesitamos para conocer a Dios y así podremos conocer cómo ser buenos cristianos.

Pablo también les recuerda que deben estudiar la Palabra porque así podrán enseñarla de manera correcta a los demás. Todo lo que necesitamos está en Cristo, estamos completos en Él, ESTAMOS UNIDOS A ÉL y no necesitamos buscar nada más que lo que nos enseña en la Biblia, allí se nos enseña la forma en la que debemos comportarnos en cada momento de nuestra vida, haciendo lo que a Él le agrada, porque con nuestro comportamiento demostramos que tan unidos estamos a Él. Jesús es mejor que todo lo que hay en el mundo, por eso siempre debemos elegirlo a Él y conocerlo cada día más por medio de la Biblia, para poder vivir una vida que le de Gloria y muestre a los demás que estamos muy unidos a Él.

5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

Pregunta a tu hijo de manera oral o escrita:

1. ¿Qué carta estudiaremos?
2. ¿Por quién fue escrita esta carta?
3. ¿Qué estaba sucediendo con los Colosenses?
4. ¿A quién necesitaban los Colosenses?
5. ¿Qué quería enseñarle Pablo a los Colosenses?

6 Aplicación

Lee con tu hijo **Colosenses 2:2** Espero que con esto sean alentados sus corazones, y unidos en amor, alcancen todas las riquezas que proceden de una plena seguridad de comprensión, resultando en un verdadero conocimiento del misterio de Dios, es decir, de Cristo

Den gracias a Dios porque estamos unidos a Cristo y háblale de o que esto significa y de qué formas podrá demostrar a los demás que ESTÁ UNIDO A CRISTO. Recuérdale que solo en la Biblia podrá encontrar a Cristo y todo lo que necesita para ser un buen cristiano.

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

